

令和3年4月16日

3年生保護者の皆さん

大阪市立木津中学校
校長 渡辺 慶人

修学旅行 延期のお知らせ

仲春の候、皆さんにおかれましては、益々ご清祥のこととお喜び申しあげます。

平素は、本校の教育活動にご協力を賜り、厚くお礼申しあげます。

さて、4月28日（水）～30日（金）に実施を予定しておりました修学旅行ですが、「大阪モデル」レッドステージ（非常事態2）として警戒レベルが引き上げられたことに伴い、大阪市教育委員会からも延期をするようにと指示がまいりました。たいへん残念ですが、今回の修学旅行は、行き先変更も視野に入れた延期とすることに決定いたしました。出発まで2週間を切り、ご準備していただいている保護者の皆さんには、お詫び申しあげます。

2年生の頃から、4月実施に向けて学年で取り組んできたこと、また、仲間との思い出づくりの機会の一つが延期となり、生徒の思いを考えると本当に胸が痛みます。しかしながら、生徒の命の安全を最優先とした対応として、ご理解とご協力の程よろしくお願ひいたします。

今後、時期や行き先の変更、また宿泊数を減らした修学旅行の実施を視野に入れて、検討させていただきますので、しばらくお待ちください。

令和3年4月16日

1、2年生保護者の皆さん

大阪市立木津中学校
校長 渡辺 慶人

一泊移住 延期のお知らせ

仲春の候、皆さんにおかれましては、益々ご清祥のこととお喜び申しあげます。

平素は、本校の教育活動にご協力を賜り、厚くお礼申しあげます。

さて、5月11日（火）～12日（水）に実施を予定しておりました一泊移住ですが、「大阪モデル」レッドステージ（非常事態2）として警戒レベルが引き上げられたことに伴い、大阪市教育委員会からも延期をするようにと指示がまいりました。たいへん残念ですが、今回の一泊移住は、延期とすることに決定いたしました。ご準備していただいていた保護者の皆さんには、お詫び申しあげます。

仲間との思いづくりの機会の一つが延期となり、生徒の思いを考えると本当に胸が痛みます。しかしながら、生徒の命の安全を最優先とした対応として、ご理解とご協力の程よろしくお願ひいたします。

今後、変更する日程等は、コロナの感染状況を見ながら、決まり次第連絡させていただきますので、もうしばらくお待ちください。